

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)
SIMULASI GURU PENGGERAK**

Satuan Pendidikan : SDN KINANGKI
 Kelas / Semester : 1 / 2 (Genap)
 Tema : Peristiwa Alam (Tema 8)
 Sub Tema : Penghujan (Sub Tema 3)
 Muatan Terpadu : PPKn, Bahasa Indonesia, SBdP
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 10 Menit
 Hari/ Tanggal : Senin, 23 Mei 2022

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks, siswa dapat menjelaskan ungkapan pujian secara lisan atau tulisan dengan tepat.
2. Dengan mencermati gambar, siswa dapat menyebutkan ungkapan pujian secara lisan atau tulisan dengan percaya diri.
3. Dengan membaca teks, siswa dapat menulis ungkapan pujian dengan benar.
4. Dengan mencermati gambar, siswa dapat mendata aturan yang dapat diterapkan saat makan di rumah dengan benar.
5. Dengan kegiatan tanya jawab siswa dapat mengidentifikasi alat dan bahan yang digunakan untuk membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi secara tepat.
6. Dengan kegiatan tanya jawab, siswa dapat mengidentifikasi cara menggunakan alat dan bahan untuk membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi secara tepat.
7. Dengan kegiatan tanya jawab, siswa dapat mengidentifikasi langkah membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi secara tepat.
8. Dengan kesungguhan, siswa dapat membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi sesuai langkah-langkah dengan kreatif.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa dilanjutkan dengan berdoa	2 menit
Orientasi	2. Menyanyikan lagu wajib nasional (Indonesia Raya). Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat Nasionalisme .	
Apersepsi	3. Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya	
Motivasi	4. Siswa bertanya jawab tentang benda yang bisa digunakan pada musim penghujan. 5. Guru menyampaikan tema, sub tema dan tujuan pembelajaran yang akan dilaksanakan serta memberikan semangat belajar	
Kegiatan Inti	Ayo Membaca 1. Siswa membaca bacaan tentang musim hujan 2. Siswa bersama guru bertanya jawab tentang apa yang dirasakan ketika musim hujan, memasang gambar dengan nama benda yang dapat digunakan beraktivitas saat musim hujan. Ayo Berlatih 1. Siswa memasang gambar dengan nama benda yang dapat digunakan ketika beraktivitas saat musim hujan Ayo Mengamati 1. Siswa mengamati gambar yang menunjukkan keindahan 2. Siswa mengamati gambar yang sesuai dengan kalimat pujian Ayo Berlatih 1. Siswa menuliskan kalimat pujian sesuai gambar 2. Siswa menggunting dan menempelkan gambar yang sesuai dengan kalimat. 3. Siswa melingkari jawaban yang benar.	

Kegiatan Penutup	<p>Ayo Berdiskusi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengajak siswa berdiskusi tentang makanan yang tepat disantap saat hujan. 2. Siswa mencermati gambar suasana saat makan. 3. Siswa mendiskusikan tentang aturan makan saat di rumah. 4. Siswa mengambil kesimpulan tentang manfaatnya aturan saat sedang makan. <p>Ayo Berkreasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa membuat karya tiga dimensi berupa perahu penyelamat dari botol plastik bekas airmineral. 1. Guru menutup pelajaran dengan menyampaikan bahwa Tuhan menciptakan hujan dengan banyak manfaat. Kita harus bersyukur dengan diturunkannya hujan. Mematuhi aturan juga merupakan bentuk rasa syukur kita. 2. Pembelajaran di tutup dengan menyanyikan lagu wajib Nasional (Halo -Halo Bandung) dilanjutkan dengan berdoa dan salam. 	<p>2 menit</p>
-------------------------	--	--------------------

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Bandung, Januari 2022
Guru Kelas 1

SAEFUL AJIZ,S.Pd
NIP. 19660511 199403 1 008

YUYUN YUNINGSIH,S.Pd
NIP. 19840608 201903 2 004